



Notre Projet éducatif

Autour de l'Enfant

Acajou et Carcajou sera lieu de partage, de respect et d'amour. Au sein de nos séjours, nous voulons que chaque enfant se sente chez lui, comme à la maison. Qu'il soit sur les pistes de ski dans les Pyrénées, sur un mur d'escalade à Briançon ou même dans son lit à Biscarosse, tout sera fait pour qu'il baigne dans une ambiance familiale et chaleureuse. Ce que les enfants vivent et reçoivent pendant leurs jeunes années est déterminant pour leur vie adulte. Il va de soi que la responsabilité première appartient aux parents dans l'éducation de leur enfant. Nous voulons simplement apporter notre soutien.

Partage : Dans une société de plus en plus individualiste, il nous semble important de transmettre aux enfants cette valeur fondamentale qu'est pour nous le partage. Le partage commence par des gestes simples comme le partage de son goûter avec un ami, mais il peut aussi être l'échange culturel par l'apprentissage des langues, ou encore l'adhésion à un système de valeur commun, comme celui d'Acajou et Carcajou.

Respect : " Si tu diffères de moi, mon frère, loin de me léser tu m'enrichis " Antoine de St Exupéry. Nous souhaitons amener les enfants à se respecter mutuellement, en leur apprenant à faire de la différence de l'autre, une richesse. Par la discussion et l'écoute, nous voulons les guider vers le respect des idées des autres, tout en leur laissant la possibilité d'exprimer leurs propres idées.

Amour : Un enfant est un trésor, le trésor de chaque parent. C'est pourquoi nous voulons nous engager à être à l'écoute des besoins affectifs de chaque enfant. Car son bien être émotionnel est pour nous aussi important que son bien être physique.

Famille : Nous pensons nécessaire que chacun se sente chez soi, comme à la maison, à l'aise dans ses comportements. L'atmosphère familiale rassure, nous voulons privilégier les moments ensemble.

Créativité : Le centre de vacances doit être un lieu d'épanouissement créatif pour chacun. Il nous semble bon de réapprendre aux enfants à aimer " faire ", à créer quelque chose intellectuellement ou manuellement, à consacrer du temps à une création et ce, pour sortir de l'environnement " jeux vidéos " et consommation.

Développement physique : On parle souvent d'écologie, mais on n'entend jamais parler d'écologie du corps. En effet, notre corps est un monde à lui tout seul, un monde que nous polluons chaque jour de manière volontaire ou involontaire. Nous le polluons pour les mêmes raisons que nous polluons notre planète, par désenchantement et par irrespect. Il faut réapprendre aux enfants à s'émerveiller de la vie qui est en eux et à respecter leur corps. C'est pourquoi les activités physiques font partie intégrante de nos séjours.

Autour de la Nature

Acajou et Carcajou a pour vocation l'éducation à l'environnement.

La responsabilité du patrimoine naturel de l'humanité sera entre les mains des générations futures, il est de notre devoir et de notre responsabilité d'apprendre à nos enfants à aimer et respecter la nature, en leur transmettant les clés pour mieux comprendre le monde vivant qui les entoure.

Prise de conscience : Nos actes ont des conséquences, les enfants ne sont pas mis à l'écart de cette réalité. Leur faire prendre conscience par le jeu et la découverte, que chaque être vivant et son milieu de vie est fragile, relève de notre devoir.

Activités : La découverte et le respect du milieu naturel peut se faire au travers du sport. Nous insistons sur la pratique d'activités physiques de pleine nature, qui ne nuisent pas à l'environnement. Plus nous connaissons notre environnement, plus nous saurons comment agir pour le préserver.

Curiosité : Les enfants ont cette capacité à être curieux et émerveillés de tout. Nous mettons un point d'honneur à conserver et développer ces qualités, nous souhaitons que les enfants aient un regard neuf sur la beauté et la complexité de la vie. Nous voulons réenchanter le monde !